

## 第 17 回 会長の時間 年次総会・次年度理事選挙 H28.12.1.

本日より、師走に入りました。先週の土曜日（11/26）は、宇部未来会議が主催で、サンタクロースロードの点灯式があり、ご招待を受けましたが、私の都合がどうしてもつかず、金子正己さんに代理出席して頂きました。また、先週の日曜日（11/27）は、14時からANAクラウンプラザホテル宇部で、第64回山口県ユネスコ大会が協会長の下で盛大に開催され、宇部ロータリークラブを代表して壇上に上がらせて頂きました。その後17時からときわファンタジア2016の点灯式にも招待されましたので、同じく代表として参加しました。17時30分のカウントダウンとともにスイッチを入れると、ときわ公園全体が様々な150万個のLEDによるイルミネーションで彩られ、この光景に感動しました。是非皆様も時間がありましたら、家族で足をお運び下さい。

さて、本日はクラブの年次総会・次年度理事選挙を開催します。総会といっても形式は例会の一つとして行われます。年次総会に関しまして、宇部ロータリークラブ細則によりますと、第4条第1節において「本クラブの年次総会は毎年12月の第1例会日に開催されるものとする。そしてこの年次総会に於いて次々年度会長および次年度理事の選挙を行わなければならない」となっています。年次総会の定足数は、会員総数の3分の1です。本クラブの会員数は46名、本日出席会員数は41名でしたので、本日の総会は成立いたします。次々年度会長につきましては細則の第2条第1節に「次々年度会長候補者は指名委員会による推薦候補者並びに正会員3名以上の推薦による候補者とする」となっています。宇部クラブの指名委員会は歴代の会長により構成されており、本年度は10月20日に開催されました。何人かの候補者がありましたが、ロータリー経験やロータリーに対する熱意そして人柄などいろいろと相談の結果、賛成者多数により金子準二さんを推薦する事に決まりました。先日、お話ししました様に、立候補による会長候補者は、今年度もいらっしゃいませんでしたので、次々年度会長候補者は指名委員会による推薦者の金子準二さんに決定しました。

また、次年度理事につきまして、理事候補者の定員は10名です。次年度理事のうち会長・副会長・幹事・会計・S.A.Aの5名は予め選任されますので残り5名を本日の年次総会の選挙で選任します。次年度理事候補者は理事・役員および委員長の経験者でなければなりません。ただし連続3期理事であった会員は次年度に限り理事候補から除外します。選挙におきましては年次総会1ヶ月前までに選挙管理委員長を指名し2週間前までに6名の選挙管理委員を指名するようになっています。今年度の選挙管理委員長は金子正己さんをお願いしていますので宜しくお願いします。また、選挙管理委員には、金子準二さん、藤

井政夫さん、安部研一さん、川戸範雄さん、高井 仁さん、古谷博司さんをお願いしました。どうぞ厳正な選挙をお願い致します。本日の総会は、次年度のスタートに向けて大変重要な位置づけにありますことをご認識願います。

最後になりますが、来る 12 月 8 日は、クラブ最大のイベントでも有ります「年末家族会」が開催されます。芥川親睦委員長を初めとして、親睦委員の皆様どうぞよろしくお願い致します。

本日は、年次総会・次年度理事選挙についてお話をしました。